— PUENTE — POLÍTICO



#OPINIÓN

LA SEGUNDA RONDA DEL GABINETE Y REFORMA AL PJ

La experiencia de cada perfil en su área, nos dan aires de optimismo de que tendremos a una Presidenta negociadora y conciliadora



oy, la próxima Presidenta de México dará a conocer la segunda ronda de su gabinete. Y el listón quedó muy alto luego de que la semana pasada Claudia Sheinbaum nos adelantó a los primeros seis secretarios de Estado y donde abundan perfiles interesantes como: Marcelo Ebrard, Ernestina

Godoy, Juan Ramón de la Fuente, Alicia Bárcena, Rosaura Ruiz y Julio Berdegué. La experiencia de cada uno en su área, nos dan aires de optimismo de que tendremos a una Presidenta negociadora y conciliadora.

Ayer **Sheinbaum** adelantó a su *Dream* Teama **José Peña Merino**, como titular de la Agencia de Transformación Digital, un acierto más pues el politólogo tiene una muy buena reputación en la industria de Tecnologías de la Información. Se destacó por el trabajo que realizó en la CDMX en la agilización de trámites, algo a lo que la doctora desea apostar para facilidad y transparencia a nivel nacional. Hoy, en las instalaciones del Museo Interactivo de Economía, la Presidenta electa presentará otros integrantes del gabinete. Destacarán las secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda;

Son tiempos en donde los ánimos estarán 'a flor de piel' de Educación Pública; de la Función Pública así como la de Bienestar y otras dos dependencias, donde se esperan grandes propuestas con gente reconocida tanto académica como políticamente. Las coordinaciones en el Senado y en la Cámara de Diputados, ya fueron otorgadas. Será Adán Augusto López el que coordine la Cámara alta y Ricardo

Monreal, quien operará desde San Lázaro. Para puchero de

Gerardo Fernández Noroña. Además del anuncio del gabinete, hoy por la tarde inician los foros nacionales de la reforma al Poder Judicial. El primero se llevará a cabo en la Cámara de Diputados y para sorpresa de algunos, los 11 ministros de la Suprema Corte acudirán a la invitación por parte de la Junta de Coordinación Política, para analizar el primer diálogo en donde el tema es: ¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos? Las expectativas para este día son altas, se espera que los ministros tengan participación en el debate de esta reforma que le ha quitado el sueño a López Obrador, que busca entre otras cosas, reducir el número de integrantes del Pleno de la Corte de 11 a 9, que estos sean elegidos mediante el voto popular, además de que los que hoy se encuentran en funciones renuncien a su cargo, sin derecho a recibir las prestaciones que por ley les corresponde. Es de máxima importancia la participación de los ministros, ya que la mayoría de la gente desconoce las funciones del PJF al igual que de la SCJN. Es la oportunidad de resaltar la imperiosa necesidad de autonomía de dicho poder, pero sobre todo, el gran riesgo que representaría que algunos puestos sean elegidos por medio del voto. Mucho se habla de si Claudia tendrá libertad de ejercicio en su mandato. Son tiempos en donde los ánimos estarán a flor de piel, pues por un lado se observan matices positivos de cómo será su gobierno, con un gabinete que de entrada dio certidumbre. Pero por el otro, se estará debatiendo una de las últimas voluntades de AMLO. Veremos.

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEN